

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Le Gnome dans la botte

Il était une fois, dans une petite forêt, un petit gnome nommé Gizmo. Un jour, alors que Gizmo essayait de sortir de sa botte, il s'est rendu compte que sa petite échelle lui manquait. Sans elle, il était coincé dans sa botte et ne pouvait pas vaquer à ses occupations quotidiennes.



Gizmo a cherché haut et bas, mais il n'a trouvé son échelle nulle part. Juste au moment où il était sur le point de perdre espoir, une chenille a rampé vers lui et lui a demandé ce qui n'allait pas. Gizmo a expliqué que son échelle manquait et qu'il était coincé dans

sa botte. La chenille a écouté avec sympathie et a proposé d'aider Gizmo à chercher l'échelle.

« Montez sur mon dos et je vous enlèverai votre botte », dit la chenille.

Gizmo grimpa avec reconnaissance sur le dos de la chenille et ils partirent à travers la forêt, à la recherche de tout signe de l'échelle manquante. Après avoir cherché pendant des heures, ils ont finalement



repéré un écureuil perché au sommet d'un arbre, tenant l'échelle dans ses pattes.

« Hé ! C'est mon échelle que tu as là ! » Gizmo a crié. L'écureuil baissa les yeux vers Gizmo et bavarda.

« Je sais que tu veux manger des noix, a déclaré Gizmo. Mais tu ne peux pas te contenter de voler des choses qui ne t'appartiennent pas ».

Les yeux de l'écureuil se sont remplis de larmes et il a laissé échapper un bavardage douloureux.

« Quel est le problème? », demanda Gizmo.

L'écureuil bavardait et faisait signe à sa famille, qui attendait au pied de l'arbre. Sans l'échelle, l'écureuil ne pourrait pas ramasser suffisamment de noix pour se nourrir.

Le cœur de Gizmo s'adoucit à la vue des larmes de l'écureuil. Il s'est rendu compte qu'ils voulaient tous les deux la même chose - rassembler suffisamment de nourriture pour nourrir leurs familles.

« Je comprends, dit Gizmo. Peut-être que nous pouvons partager l'échelle et l'utiliser ensemble pour ramasser des noix. De cette façon, nous pouvons tous les deux nous assurer que nos familles sont bien nourries. »

Les yeux de l'écureuil s'illuminèrent et il répond joyeusement. Les trois partent ensemble dans la forêt, ramassant des noix et utilisant l'échelle pour grimper dans les arbres. Dès lors, Gizmo, la chenille et l'écureuil sont devenus des meilleurs amis et ils ont passé leurs journées à travailler et à jouer ensemble dans la forêt. Et Gizmo a appris que parfois, un peu de compréhension et de gentillesse peuvent faire beaucoup.